

2023年12月 お客様の人生の年輪に寄り添う

先日、刈谷市から 71歳で会員権をグループ購入して頂いた方々がありました。また 72歳になって運転が怖くなつたと春日井市の方が退会されました。ある歳を境に人によって静かに時を過ごしたい方と、まだまだこれから的人生を楽しもうとする方がいらっしゃいます。

一般に、ゴルフは健康寿命（心身共に自立して健康でいられる年齢）を延ばすスポーツと言われ、来場されるゴルファーの皆さんには、明らかに年齢以上に若さを保つていらっしゃる事は間違ひありません。

ですが現実は、携帯電話をどこかに置いて来た クラブを〇〇に忘れた 車のキーが無い・・・など。こんな事が日常でもあります

日頃、迷惑を掛けていると思われている皆さん、大丈夫です！ご安心ください。

私どもは『忘れ物と一緒に探す事も仕事の内だと考えています』 お客様に『笑顔をもって優しく接する事』 これが『和顔愛語』の精神だと考えています。

それはコースから見える遠くの山々のごとく、全く変わらない営業哲学でもあります。いつでもほっとする場所を提供し続け、日々のお客様に感謝を申し上げる。

健康寿命を延ばすお手伝いをする事と、おおらかにお客様の人生の年輪に寄り添う事。我々がゴルフ場を営む事の意味が、ここらあたりにあるのではないかと思う今日この頃でございます。



11月14日恵那山に初雪が降りました

愛語松から愛語バンカーハ

昨年の9月に愛語松で親しまれて来た松が枯れてしまいました。

松5番は高低差8mの打ち下ろしでしかも距離のないホールですので、グリーン手前にあった大きな松に変わる罠(ワナ)を考えなければなりませんでした。

試行錯誤した結果、1オンを狙うと大きなリスクのあるハザードとして、あごの高い

バンカーを作る事にしました。バンカーの位置はグリーンまでの距離と大きさなどを考慮して決めましたが、あごのてっぺんの位置がちょうど松があった所となりました。今年10月の開場記念日杯から使っていきます。

命名にあたり15ほどの候補が出ました。皆さんの投票結果から

崎川 郁美さんから頂いた『AI GO BUNKER』(愛語バンカー)に決定致しました。愛語松から愛語バンカーへ、見事に和顔愛語の精神が引き継がれた結果となりました。

